

Naikkan Kualitas Tembakau, Sertu Suhdianto Turun Ke Sawah Bantu Rawat Lahan Pertanian Tembakau

Makruf - PAMEKASAN.PUBLIKMADURA.COM

Jul 28, 2023 - 15:14



PAMEKASAN - Dalam upaya mendukung peningkatan kualitas dan produktivitas pertanian tembakau di wilayah binaan, Babinsa Posramil 0826/12 Kadur Sertu Suhdianto turun ke sawah membantu pengemburan lahan tanaman tembakau milik Bapak Jubri umur 63 tahun di Dusun Berkong Barat, Desa Kertagenah Tengah, Kecamatan Kadur, Kabupaten Pamekasan, Jum'at (28/07/2023).

Menurut Sertu Suhdianto, kegiatan pengemburan lahan merupakan salah satu langkah penting dalam perawatan pertanian tembakau, karena dapat meningkatkan struktur tanah yang ideal untuk tanaman agar tumbuh subur.



"Dengan melakukan penggemburan, struktur tanah akan menjadi lebih baik, memungkinkan akar tanaman untuk tumbuh lebih kuat, dan membantu penyerapan nutrisi yang lebih baik pula,"ujarnya.

Selain itu, Sertu Suhdianto menambahkan, "Kami berharap melalui kegiatan penggemburan lahan ini, produktivitas tanaman tembakau milik Bapak Jubri dapat meningkat," tambahnya.

Bapak Jubri, pemilik lahan, merasa sangat bersyukur dan berterima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Babinsa Posramil 0826/12 Kadur. Dia berharap langkah ini dapat membantu meningkatkan hasil panen tanaman tembakau serta membawa dampak positif bagi perekonomian keluarganya.

"Saya merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa dan rekan-rekan petani dalam kegiatan ini. Semoga hasil panen tembakau bisa lebih baik dari sebelumnya," ungkap Bapak Jubri.

Dalam kesempatan yang sama, Danposramil 0826/12 Kadur Pelda Suaidi, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Sertu Suhdianto dalam mendukung program ketahanan pangan dan pengembangan pertanian di wilayah binaan.

"Kegiatan penggemburan lahan ini adalah bagian dari peran Babinsa dalam membantu petani-petani lokal di wilayah binaan untuk mencapai hasil yang optimal dari usaha pertanian mereka. Semoga kerjasama yang baik antara Babinsa dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik ke depannya," pungkasnya.